Aus dem Gemeinderat vom 5. Dezember 2024

Energieplanung

Beschluss:10 Ja bei 1 Enthaltung

Seit dem Jahr 2004 trägt die Einwohnergemeinde Zuchwil das Label «Energiestadt» und seit 2016 ist sie stolze Trägerin des Goldzertifikats. Im Sommer 2025 findet die nächste Rezertifizierung statt. Im Hinblick darauf hat der Gemeinderat die neue Energieplanung verabschiedet. Der Energieplanungsbericht ist weder behörden- noch grundeigentümerverbindlich. Bei den darin vorgeschlagenen Massnahmen handelt es sich um Empfehlungen.

Inkraftsetzung neues Energie- und Klimaleitbild

Beschluss: 8 ja bei 3 Enthaltungen

Das «Leitbild Energiestadt Gold Zuchwil» datiert aus dem Jahr 2020. Das nunmehr aktualisierte Leitbild wurde nach 2. Lesung im Gemeinderat verabschiedet. Dem energiepolitischen Programm kommt zurzeit lediglich informativer Charakter zu.

Nachtragskredite genehmigt

Beschluss: einstimmig

An seiner Sitzung vom 14. November 2024 hat der Gemeinderat Kenntnis vom 3. Controlling der Rechnung 2024 erhalten. Einhergehend mit dem Controlling wurden in einem zweiten Schritt insgesamt 35 Verpflichtungskredite abgerechnet. Die Nachtragskredite belasten die Jahresrechnung 2024 zusätzlich mit CHF 2'092'011.

Kennzahlen und Kennzahlencockpit

Beschluss: einstimmig

Im Zusammenhang mit dem Budget 2025 wurden die strategischen Kennzahlen neu definiert. Dafür hat der Gemeinderat einem Kennzahlencockpit zugestimmt.

Arbeitszeitverordnung teilrevidiert

Beschluss: einstimmig

Die Arbeitszeitverordnung der Einwohnergemeinde Zuchwil von März 2019 ist teilweise überholt. Mit der Teilrevision wurde das Regelwerk den heutigen Bedürfnissen angepasst. Die Verordnung tritt am 1. Januar 2025 in Kraft.

Wahlkalender für die Erneuerungswahlen 2025 genehmigt

Beschluss: einstimmig

Nachdem der Gemeinderat die Termine für die Erneuerungswahlen bereits an seiner Sitzung vom 6. Juni 2024 im Grundsatz gutgeheissen hat, hat er darüber nun Beschluss gefasst. Der Gemeinderat folgt den offiziellen Terminen der Staatskanzlei.

Die Eckdaten werden im Monat Januar 2025 im amtlichen Publikationsorgan, dem Azeiger sowie auf der gemeindeeigenen Website veröffentlicht.

Weisung an ZASE-Delegierten erteilt

Beschluss: einstimmig

Am 12. Dezember 2024 findet in Luterbach die Delegiertenversammlung des Zweckverbandes der Abwasserregion Solothurn-Emme statt. Der Gemeinderat hat den Delegierten Thomas Mühlemann angewiesen, an der Versammlung den Anträgen im Sinne des Zweckverbandes zuzustimmen.

Berichterstattung aus der Geschäftsprüfungskommission GPK

Die Geschäftsprüfungskommission erstattet dem Gemeinderat Bericht über ihre Tätigkeit und ihre Feststellungen. Nach der ersten Berichterstattung im Jahr 2024 am 4. April durch die seinerzeitige GPK-Präsidentin, Elisabeth Ambühl-Christen, hat am 5. Dezember deren Nachfolger, Reto Friedli aus der GPK berichtet.

Rechenschaftsbericht der Schulen

An seiner Jahresschluss-Sitzung hat der Gemeinderat den Rechenschaftsbericht 2023/2024 der Schulen zur Kenntnis genommen. Der Bericht beinhaltet Eckwerte, Entwicklungstendenzen der Schulen Zuchwil und der Bildungslandschaft, den Stand der Legislaturziele, spezifische Projekte und allenfalls gesellschaftliche Tendenzen, die sich auf die Schule niederschlagen.

Gemeindeversammlung

Am Montag, 9. Dezember 2024, 19.30 Uhr findet in der Dreifachsporthalle des Sportzentrums am Amselweg die nächste Gemeindeversammlung statt. Die Türöffnung ist um 18.45 Uhr. Im Anschluss an die Versammlung lädt die Gemeinde vor Ort zu einem Apéro ein.

Vorankündigung – Öffnungszeiten, Erreichbarkeiten über Weihnachten/Neujahr

Die Büros des Dienstleistungszentrums sowie der Spitex-Dienste und das Bauamt bleiben von Dienstag, 24. Dezember 2024 bis und mit Samstag, 4. Januar 2025 ganztags geschlossen. Ab Montag, 6. Januar 2025, 8.00 Uhr werden wir gerne wieder für Sie da sein.

Die Spitex-Dienste sind via Telefonbeantworter unter der Nummer 032 686 52 82 oder per Mail spitex-zuchwil@hin.ch erreichbar.

In dringenden Fällen erreichen Sie uns bei Wasser-/Abwasserproblemen unter der Nummer 079 750 75 42. Für das Bestattungswesen hilft am Freitag, 27. und Dienstag, 31. Dezember 2024, von 8.00 bis 10.00 Uhr die Nummer 032 686 52 21 gerne weiter.